

Horóscopos miércoles 6 de octubre de 2021

Aries. Buen día para mejorar las relaciones con tus compañeros.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 del trabajo y está precisamente en esta casa. Esto es positivo en el sentido que te da claridad con las tareas que hay que realizar. El problema es que en este momento se encuentra en su fase de movimiento retrógrado por lo que puede haber problemas en las relaciones en el trabajo con gente que se niega a cambiar y sigue terca en hacer cosas que no se deben seguir haciendo. Aquí hay que aprender a negociar y convencer más que obligar.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 6 del trabajo. Así que es un buen momento para buscar conectar con tus compañeros de oficina de una manera más personal, quizás no lleguen a un romance en forma, pero quizás al menos puedan entenderse mejor.

Tauro. Es un gran día para hacer pública una relación amorosa.

En el trabajo en esta área de tu vida vienen cambios positivos debido al movimiento de Venus de un signo a otro. La sensación de que las cosas estaban atoradas va a cambiar y habrá nuevas oportunidades para trabajar. También va a mejorar el ambiente de trabajo cambiando la obsesión y competencia por un ambiente más juguetón y alegre.

En el amor hoy llevas la relación a otro nivel y este cambio es muy positivo. Llevan hablando sobre que otros sepan de su relación y aún no encontraban el momento correcto, hoy es el día correcto y es bueno que aprovechen esta energía para su beneficio.

Géminis. Buenos cambios en las relaciones en puerta.

En el trabajo Marte rige tu casa del trabajo. Puede haber dificultades en tu oficina porque este planeta está debilitado y sin fuerza. Esto se interpreta como un periodo en el que las relaciones laborales están débiles y se siente inseguridad en el trabajo. Esta energía pronto cambia por lo que hay que tener paciencia.

En el amor Venus es el regente de tu casa 5 y este planeta se encuentra a punto de cambiar de signo de Escorpión a Sagitario por lo que el tema del amor está a punto de mejorar bastante, puede ser que hoy sientas que algunas relaciones terminan de improviso sin ningún motivo. Deja que la energía fluya en la dirección de lo nuevo.

Cáncer. Hay que buscar ser más libre en las relaciones.

En el trabajo el día de hoy tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 6 del trabajo por lo que hoy habrá suerte para avanzar tus proyectos. Las situaciones solo sucederán,

pero al final del día descubrirás que las cosas sucedieron de muy buena manera y con facilidad.

En el amor hoy Venus hace cambio de signo y entra a Sagitario donde tiene mucha más libertad y menos control por parte de los demás. El tema en este nuevo signo es libertad en las relaciones por lo que sentirás que tu vida amorosa se abre en direcciones más afortunadas.

Leo. Aprende a tolerar tus errores.

Saturno rige tu casa 6 del trabajo y en este momento está en esa casa zodiacal por lo que esto se interpreta como mucha exigencia de ti mismo para lograr crecer en tu trabajo, el tema con Saturno es que nunca lo vas a dejar satisfecho y solo vas a lograr estresarte mucho. Aprende a trabajar tolerando tus errores.

En el amor hoy tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 5 del amor y romance por lo que es un día en el que será fácil conectar con tu compañero de una manera íntima y romántica. Solo hay que tomar la iniciativa y dejar que las chispas vuelen, lo demás pasará solo.

Virgo. Mucha claridad mental en este día.

En el trabajo el trígono de la Luna a Júpiter en tu casa 6 te conecta con mucha energía de disfrutar lo que haces. Es un buen momento para realizar proyectos y dedicarle tiempo a lo que te gusta hacer. La casa 6 es una casa también conectada con el servicio por lo que ayudar a otros puede ser muy importante en este día.

En el amor sigues bajo la influencia de Saturno y este planeta te exige atención y responsabilidad en tus relaciones. Esto es útil porque te hace entregarte de una manera sincera a los otros, pero al mismo tiempo te genera dificultades ya que puedes tomar las cosas demasiado en serio cuando los demás solo querían pasar un rato agradable. Hay que tomar conciencia de lo que buscas y esperas en el amor para así poder tomar conciencia de lo que hay que cambiar.

Libra. Expansión y crecimiento en tu vida.

En el trabajo Júpiter rige esta casa y es un buen indicador de que siempre habrá actividades que realizar. En este momento Júpiter está recibiendo un trígono de la Luna quien rige la casa 10 del reconocimiento. Así que hay buenas posibilidades de ser reconocido por el jefe.

En el amor Júpiter rige también en este momento tu casa 5 por lo que hay que gozar la vida y compartir esta felicidad con la gente especial que te rodea. La Luna te da mucha sensibilidad por lo que es un día de mucha alegría y de felicidad que va a resultar contagiosa a los que te rodean.

Escorpión. Día complicado en el trabajo, favorable en el amor.

En el trabajo Marte rige tu casa 6 del trabajo por lo que puedes sentir que en el trabajo no hay claridad hacia donde ir. Tu jefe está ausente o no aparece y tus compañeros están sin guía y parecen pollos sin cabeza. Hay que tener paciencia ya que pronto cambia esta energía y habrá mejores modos de resolver estos problemas.

En el amor Júpiter está rigiendo tu casa 5 del amor y romance, al estar en tu casa 4 se interpreta como que tu búsqueda del placer se centra en tu casa por lo que hoy hay que traer el evento a donde vives. Es muy afortunado hacer algo e invitar a tus amigos ya que entre ellos puede llegar alguien que no conoces y te atraerá profundamente.

Sagitario. Un buen cambio en puerta.

En el trabajo Venus rige la casa del trabajo y al cambiar de signo a Sagitario va a aligerar mucho el peso que había en esta área de la vida. Al entrar a tu signo va a mejorar mucho el tema de las relaciones laborales. Podrás comunicarte y conectarte con tus compañeros de una manera más efectiva.

En el amor Marte rige tu casa 5 del amor y el romance y actualmente está recibiendo la energía del Sol lo cual lo interpretamos como dificultad para ver con claridad en esta área de tu vida en este momento. Puede haber gente interesada en iniciar una relación contigo, pero en este momento no la puedes notar. Espera un poco a que cambie la energía.

Capricornio. Cambios importantes en puerta.

En el trabajo las cosas están a punto de cambiar ya que la Luna lleva la energía del Sol a Mercurio el regente de tu casa 6 del trabajo y lo activa con fuerza. Por lo que habrá cambios importantes en tu trabajo a partir de mañana cuando Venus entre en Sagitario. Todo esto es para bien ya que las cosas estaban muy atoradas.

En el amor Venus es el regente de tu casa 5 del amor y romance y está a punto de cambiar de signo de Escorpión donde no tenía mucha fuerza a Sagitario donde al menos estará libre y sin presiones. Este cambio se interpreta como que podrás conocer a gente nueva, pero hay que cerrar ciclos en las relaciones que ya no son útiles en tu vida.

Acuario. Un buen día en el trabajo.

En el trabajo la Luna rige esta casa y está actualmente conectada con Júpiter en tu casa 1 de la personalidad. Esto se interpreta como una sensación de bienestar en el trabajo, estar contento con lo que haces y saber que tienen un propósito en el que otros resultan beneficiados. Eso te da seguridad y te da motivación para seguir trabajando.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del amor y romance, pero está en la casa 8 de los secretos y deudas así que puede ser que inicies un romance que prefieres mantener privado a los demás. Esto puede afectar un poco tus finanzas así que ten cuidado con tus gastos.

Piscis.

En el trabajo el Sol rige tu casa del trabajo y al estar en la casa 7 de las relaciones es un día en el que es importante trabajar junto con otros para lograr las metas que tienen en la oficina. Es importante mantener las relaciones en buen estado tomando responsabilidad de las acciones de cada uno como adultos.